

**MEDIAS : Laurent Guimier président du conseil d'administration de
La Provence**

Le conseil d'administration du quotidien marseillais [LA PROVENCE](#) / **T** : 04.91.84.46.46 a élu le 9 mai Laurent Guimier, directeur de la nouvelle structure CMA CGM Média depuis mars, à sa présidence. Ancien journaliste (Le Figaro, Europe 1 et France info) puis directeur de l'information de France télévisions, Laurent Guimier dirige le pôle média du groupe [CMA-CGM](#) / **T** : 04.91.91.52.47 (siège social à Marseille/Bouches-du-Rhône, CA 74,5 milliards de dollars, 150 000 salariés), numéro trois mondial du transport maritime par conteneurs avec une flotte de 600 cargos, qui possède La Provence et des participations dans le média vidéo Brut et dans M6, à hauteur de 10,25 %, rapporte Le Marin. Il succède à Jean-Emmanuel Sauvée. La direction opérationnelle de La Provence est assurée par Gabriel d'Harcourt, ancien de La Voix du Nord arrivé en décembre comme directeur général.
www.laprovence.com